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Александр Водолагин на встречах с коллективами 
накануне конференции

Полосу подготовил
Александр АЗАРКИН

В конце февраля – начале марта в здании ад-
министрации Общества руководители фи-
лиалов Общества выступали с презентаци-
ями и докладами по итогам работы за год. 
Оценивали деятельность возглавляемых 
ими коллективов генеральный директор 
ООО «Газпром трансгаз Сартаов» Влади-
мир Миронов, его заместители и началь-
ники отделов и служб администрации.

Среди важных критериев оценки – обе-
спечение готовности к ОЗП, достижение 
целевых показателей по надежности и без-
опасности эксплуатации оборудования, 
выполнение планов и программ диагно-
стики, техобслуживания и ремонта, состо-
яние производственной безопасности, со-
блюдение планово-контрольных и финан-
совых показателей деятельности, рабо-

та по реализации социальной политики и 
профсоюзная деятельность.

Учитывалась и динамика работы послед-
них лет, промежуточные итоги реализации 
тех или иных проектов и программ, исправ-
ление ранее выявленных недочетов. В ре-
зультате комплексного рассмотрения всех 
аспектов трудовых достижений подразде-
лений Общества составлялся перечень по-
ручений и предписаний, были выданы реко-
мендации, указаны точки роста.

Среди системных вопросов, требующих 
особого внимания, были указаны такие на-
правления, как организация строительного 
контроля, функционирование Единой систе-
мы управления производственной безопас-
ностью, заполнение вакансий.

Так называемые «балансовые» – это еще 

и возможность обмена положительным опы-
том, где не только указывают на ошибки, но 
и ставят в пример, отмечают успехи. В част-
ности, одним из филиалов-передовиков по 
итогам серии совещаний можно назвать Ека-
териновское ЛПУМГ. Его коллектив не толь-
ко добросовестно выполнял свою основную 
работу, но и, к примеру, тестировал двигатели 
НК-16-18СТД после заводского ремонта, вы-
полняя поручение профильного Департамен-
та ПАО «Газпром». В Мещерском ЛПУМГ за 
последние годы не только очевидны положи-
тельные изменения по основным показателям, 
но и качественно и в срок проведен демонтаж  
невостребованного производственного объек-
та – компрессорного цеха. 

Еще раз был озвучен весомый вклад ра-
ботников Алесандровогайского ЛПУМГ в 
главное производственное событие 2023 
года – начало поставок российского трубо-
проводного газа в Республику Узбекистан 
через территорию Республики Казахстан, и 
работников Кирсановского ЛПУМГ – в ра-
боту по устранению нарушений охранных 
зон и зон минимально допустимых расстоя-
ний. В качестве примера укрепления между-
народного профессионального сотрудниче-
ства отмечен опыт Пугачевского ЛПУМГ по 
организации и проведению Спартакиады с 
участием гостей из АО «Интергаз Централь-
ная Азия». Несмотря на объективные труд-
ности, было сказано и о плюсах в развитии 
процесса материально-технического снаб-
жения, а значит, и, прежде всего, о деятель-
ности УМТСиК.

Итак, оценки получены, работа продолжа-
ется. «Балансовая» Общества в ПАО «Газ-
пром» запланирована на 9 апреля.

рабОта прОдОлжается

Важный критерий оценки – выполнение мероприятий по подготовке к ОЗП

Компрессорный цех № 2 Балашовского ЛПУМГ

решение кОллектиВнОе, сОзнательнОе

6 марта 2024 состоялась конференция ра-
ботников ООО «Газпром трансгаз Сара-
тов», посвященная выполнению условий 
коллективного договора Общества в 2023 
году. 

В мероприятии приняли участие гене-
ральный директор предприятия Владимир 
Миронов, заместитель генерального дирек-
тора по экономике и финансам Александр 
Бородавко, заместитель генерального ди-
ректора по управлению персоналом Вадим 
Афанасьев, председатель ОППО «Газпром 
трансгаз Саратов профсоюз» Александр Во-
долагин, 55 делегатов из администрации и 
филиалов, приглашенные гости.

На повестке дня значился всего один, но 
очень значимый вопрос – «О выполнении 
условий коллективного договора админи-
страцией Общества». С докладом о проде-
ланной в данном направлении работе высту-
пил Вадим Афанасьев. В прениях были за-
слушаны выступления начальников Башма-
ковского и Пугачевского ЛПУМГ Марата Ту-
гушева и Андрея Кошелева, а также руково-
дителя СОК «Родничок» Всеволода Добро-
любова. 

По итогам озвученной информации и в 
результате открытого голосования работа 
Общества по выполнению условий коллек-
тивного договора за 2023 год признана деле-
гатами удовлетворительной, утвержден со-
ответствующий акт.

По традиции далее была проведена про-
фсоюзная конференция, на которой органи-
зация в лице председателя Александра Во-
долагина отчиталась за работу в 2023 году. 
Кроме того, на мероприятии проведены до-
выборы в профсоюзный комитет и избраны 
делегаты на конференцию «Газпром профсо-
юза». В прениях выступили председатели 
«первичек» Башмаковского ЛПУМГ, УАВР и 
УМТСиК Алексей Мазнев, Елена Петрова и 
Елена Шакирзянова.

Работа объединенной первичной профсо-
юзной организации за 2023 год была призна-
на удовлетворительной, а ее председателю 
Александру Водолагину выражена благодар-
ность за активную работу по всем направле-
ниям профсоюзной деятельности. 
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ВыбОры 2024

уВажаемые кОллеги!

«Газпром» на протяжении своей истории 
был и остается надежной опорой для Рос-
сии. Наш слаженный полумиллионный кол-
лектив работает по всей стране. Трудится в 
круглосуточном режиме, зачастую в суро-
вых климатических условиях. Чтобы в до-
мах у россиян были свет, тепло и газ. 

Мы помогаем развивать отечественную 

Генеральный директор
ООО «Газпром трансгаз Саратов»
В.В. Миронов

уВажаемые кОллеги!

С 15 по 17 марта 2024 года состоятся выборы 
Президента России. 

Участие в голосовании – это наше граждан-
ское право, которое гарантировано Конститу-
цией. Выбирая Президента, мы можем выска-
зать свою позицию, отношение к Родине и ее 
судьбе. Поэтому голосование – не только пра-
во, это еще и высокая ответственность за наше 

Председатель Правления
ПАО «Газпром»
А.Б. Миллер

За работой

мы с тОбОй ОднОгО гОда

В преддверии 60-летия «газпром трансгаз саратов» продолжается рубрика «мы с тобой одного 
года», в которой мы беседуем с работниками – ровесниками Общества. наш новый герой – 
электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования 5 разряда башмаковского 
лпумг александр ивочкин.

десятилетия ВернОсти ОбщестВу

Ивочкин пережил, как и все его современ-
ники, распад Советского Союза, который не 
мог не оказать влияния и на положение дел 
на предприятии. По его словам, нелегкие и 
противоречивые 90-е стали временем, кото-
рое сохранилось в памяти наиболее ярко.

«Десятилетиями все было хорошо, все 
развивалось, а затем, жизнь резко изме-
нилась – закончилась привычная стабиль-
ность. Зарплату получали товаром, которым 
предприятия расчитывались с нами за газ. 
Как в лото разыгрывали вещи – брюки, но-
ски, сервизы, мебель, телевизоры. Для пере-
мещения по территории ЛПУМГ выдавали 
велосипеды. Вот это и запомнилось. А по-
том все стало потихоньку налаживаться, на-
чали зарплату платить исправно», – вспоми-
нал Александр Викторович.

Он отметил, что в 90-е многие предпочи-
тали найти место работы, на котором боль-
ше и стабильнее платили – например, ухо-
дили трудиться в сохранившиеся еще совхо-
зы. При этом сам Александр Ивочкин пред-
почел сохранить верность предприятию.

«Мне всегда нравилось здесь, коллектив 
хороший. Я привык работать на одном ме-
сте. Домашний я человек – привыкаю к ме-
сту. Наверное, судьба у меня такая – работать 
именно здесь. Начальство у нас нормальное, 
всегда есть, о чем поговорить с коллегами, 
общего у нас много, да и возраст у нас при-
мерно одинаковый. Есть, что вспомнить. И 

Александр Ивочкин

промышленность, науку и образование. В 
регионах России мы благоустраиваем горо-
да, строим спортивные комплексы, восста-
навливаем объекты исторического и куль-
турного наследия. 

Наш общий результат – это сумма усилий 
всех без исключения сотрудников большого 
коллектива «Газпрома». Каждый из нас тру-
дится на совесть, с полной самоотдачей. По-
тому что знает, что работает для процвета-
ния России, на благо настоящих и будущих 
поколений. 

Уважаемые коллеги!
15, 16 и 17 марта пройдут выборы Пре-

зидента Российской Федерации. Это очень 
важное событие в жизни нашего общества, 
нашей страны. Это возможность для каждо-
го из нас, для членов наших семей реализо-
вать свое конституционное право и опреде-
лить дальнейшее развитие России, которую 
все мы хотим видеть сильной, благополуч-
ной и суверенной.  

Уверен, каждый сотрудник «Газпрома» 
проявит активную гражданскую позицию и 
примет участие в голосовании. 

Вместе со всей страной выберем Прези-
дента Российской Федерации, который будет 
защищать интересы Отечества! И продол-
жим работу. 

собственное будущее и будущее наших детей. 
Именно мы, многонациональный народ 

России, являемся единственным источником 
власти, и именно мы определяем вектор раз-
вития нашей Родины, выбирая лидера. 

Единство общества во все времена позво-
ляло России справляться с самыми трудны-
ми вызовами. Выборы – это не только избра-
ние Президента, это одна из важных состав-
ляющих нашего суверенитета. Участвуя в го-
лосовании, мы отстаиваем наши традицион-
ные ценности и сами решаем, как нам воспи-
тывать наших детей, распоряжаться террито-
риями и богатствами страны, как выстраивать 
отношения с партнерами. Проще говоря, мы 
показываем, что все мы – это и есть Россия, и 
только наш выбор имеет значение! 

Газовики всегда были и остаются нерав-
нодушными гражданами своего государства 
в самом высоком смысле этого слова, насто-
ящими патриотами. Несколько поколений ра-
ботников отрасли десятилетиями работают на 
укрепление России, на ее экономическое бла-
гополучие, энергетическую безопасность. По-
этому мы вполне заслуженно можем обозна-
чить свою принципиальную позицию и зая-
вить о ней своим участием в голосовании.

Призываю каждого из вас прийти на участок 
и сделать единственно правильный выбор!

а
лександр Викторович посвятил работе 
в Башмаковском филиале 38 лет жиз-
ни. Он пришел в Общество сразу по-

сле армии и никогда не задумывался о сме-
не работы, несмотря ни на какие трудности.

«До службы в армии я окончил железно-
дорожное училище, стал помощником ма-
шиниста тепловоза и электровоза. Служил я 
на Дальнем Востоке, в войсках противовоз-
душной обороны. В Обществе сперва был 
учеником электромонтера, прошел практи-
ку. Затем отучился в учебном центре, кото-
рый тогда был в поселке Первомайский – от 
«Мострансгаза». Выучился на электромон-
тера, дали мне четвертый разряд. Туда же 
потом ездил на повышение квалификации», 
– рассказал он. 

За четыре десятилетия работы Александр 

праздники вместе проводим, видимся и по 
выходным, и в отпуске. У нас здесь не го-
род – мы всегда на виду друг у друга, насто-
ящая семья», – объяснил он.

Александр Ивочкин давно стал уважае-
мым и авторитетным специалистом. Он под-
готовил двух учеников, один из которых сей-
час работает в службе ЭВС электромонте-
ром шестого разряда, а второй стал замести-
телем начальника службы подстанций элек-
тросетевой организации. 

В честь 60-летия наш собеседник поже-
лал «Газпром трансгаз Саратов» дальнейше-
го развития, а также интереса молодежи к 
газовой отрасли.

«Если будет развитие, придет и молодежь. 
Особенно сейчас, когда нашей стране снова 
нужны специалисты рабочих профессий – и 
сварщики, и электрики, и другие», – подчер-
кнул он.
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Полосу подготовил
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экОнОВОсти

В пятницу, 1 марта, региональное отделение российского движения детей и молодежи «движение первых» при поддержке ООО «газпром трансгаз 
саратов» провело экологический кейс-чемпионат. мероприятие состоялось в рамках всероссийского проекта «экопоколение».

думать О планете с детстВа

кадрОВая пОлитика

наши на CASE-IN
Ведущий инженер по эксплуатации теплотехнического оборудования «газпром трансгаз сара-
тов» Владимир мазаев выступил экспертом состоявшегося в начале марта в саратовском поли-
техе отборочного этапа инженерного чемпионата CASE-IN.

Генеральный директор
ООО «Газпром трансгаз Саратов»
В.В. Миронов О

коло шестидесяти ребят, которые при-
ехали из разных школ Саратова и об-
ласти, разбившись на 11 команд, по-

лучали задания (кейсы), каждое из которых 
предполагало решение конкретной экологи-
ческой задачи.

В частности, школьники рассуждали, как 
привлечь туристов в те или иные особо охра-
няемые природные территории России, со-
хранить их от накопления мусора, сформу-
лировать методологию медиа-команды, це-
лью которой является поддержка и сохране-
ние ООПТ, вовлечь волонтеров в мероприя-
тия по сохранению лесов от пожаров, приу-

чить молодежь и старшее поколение к мыс-
ли о необходимости сортировать мусор, до-
нести до общества важность сохранения 
краснокнижных животных, найти способы 
сокращения объемов микропластика, попа-
дающего в мировой океан и т. д.

Ребята активно и с энтузиазмом реша-
ли поставленные задачи. Итогом внутрико-
мандного обсуждения становились проекты, 
которые выносились на суд жюри. Кроме 
представителя ООО «Газпром трансгаз Са-
ратов», в него входили экологи и обществен-
ники Саратовской области.

После обсуждения проектов члены жюри 

«Золотой» команде – заслуженные подарки

у
частниками мероприятия стали 24 ко-
манды из вузов Саратова, Энгельса, 
Балакова, Камышина и Сызрани. Они 

решали сложные инженерные проблемы 
(кейсы) по двум отраслевым направлениям – 
электроэнергетика и теплоэнергетика, защи-
щали собственные проекты.

Оценивала работу экспертная комиссия, 
в состав которой, кроме Владимира Ильича, 
вошли руководители и специалисты отрас-
левых компаний, а также ведущие препода-
ватели Института энергетики СГТУ.

Владимир Мазаев, представивший Обще-
ство в направлении «Теплоэнергетика», от-
метил, что участники чемпионата интере-
совались перспективой трудоустройства в 
наше Общество, причем обращались к нему 
с этим вопросом члены команд-победителей.

«Студенты, которые участвовали в этом 
мероприятии, были изначально ориентиро-
ваны на трудоустройство, в том числе в наше 
Общество. Естественно, они заранее знали, 
что будут эксперты – потенциальные рабо-
тодатели. Когда шел подсчет баллов, у нас 
было время на обратную связь, у них была 
большая заинтересованность. Шансы стать 
нашими коллегами у них, конечно, есть», – 
сказал он. 

По обоим направлениям первых трех мест 
чемпионата удостоились команды политеха. 
Две команды, взявшие «золото», выступят в 
полуфинале Международного инженерного 
чемпионата CASE-IN. 

Символично, что капитан команды 

Team Energy, занявшей первое место в на-
правлении «Электроэнергетика», Алек-
сандр Ладин, а другой ее член Игорь Шко-
да – студенты второго курса магистрату-
ры политеха, которые при этом уже второй 
год работают инженерами-энергетиками 
Инженерно-технического центра «Газпром 
трансгаз Саратов».

Игорь Шкода рассказал, что вместе с 
Александром Ладиным участвует в CASE-
IN уже в шестой раз.

«Есть опыт побед в отборочных этапах, 
уже попадали с отборочных этапов на фи-
нальный этап в Москву. Заняли тогда седь-
мое место. В этот раз также планируем по-
пасть в Москву и показать результат не хуже. 
От состоявшегося чемпионата впечатления 
хорошие – задания были в меру сложные и 
интересные. Опыт участия сильно помог. 
Полуфинал пройдет дистанционно, на базе 
института, а после него – финал в Москве», 
– поделился он.

«Капитаном Team Energy я стал совер-
шенно спонтанно. У нас эта должность фор-
мальная, так как команда очень сплоченная и 
дружная. Впечатления от нынешнего высту-
пления положительные. Команда очень хо-
рошо себя показала. Надеемся, что успешно 
пройдем полуфинал, а затем попадем в трой-
ку в финале. Потенциал у нас есть!» – отме-
тил Александр Ладин.

Владимир Мазаев, Игорь Шкода и Александр Ладин

Участники и зрители инженерного чемпионата

определили победителей кейс-чемпионата, 
а представитель нашего Общества вручил 
команде, занявшей первое место, призы от 
ООО «Газпром трансгаз Саратов». Побе-
дители предложили справиться с пробле-
мой микропластика в Антарктиде и миро-
вом океане путем сокращения использова-
ния упаковки из неразлагаемых материалов.

Отметим, наше Общество активно под-
держивает «Движение Первых» с момента 
его появления. Кроме того, с 2014 года «Газ-
пром трансгаз Саратов» как социально от-
ветственное предприятие участвует в про-
граммах по экологическому просвещению 
населения в регионах деятельности пред-
приятия – Саратовской, Пензенской и Там-
бовской областях.

ООО «Газпром трансгаз Саратов» на по-

стоянной основе участвует в природоохран-
ной деятельности и реализации экологиче-
ских нацпроектов – «День Волги», «Всерос-
сийский экологический субботник» и дру-
гих. Общество взаимодействует с эколо-
гическими организациями Саратова, наши 
коллеги ежегодно одерживают победы во 
всероссийских экологических конкурсах.

Защита проекта

Рождение идеи
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спОрт

Маргарита БОРИСОВА

Ãолубая ìаãиñтраль 09 (1847) 07 ìарта 2024 ã.

Весенний образ вдохновил участников

В сОк «родничок» прошли финальные игры соревнований по волейболу в зачет спартакиады 
«газпром трансгаз саратов».

Всем финалам финал!

В финал вышли шесть команд – УМТСиК, 
Башмаковского, Александровогайского, 
Пугачевского, Мокроусского и Балашов-

ского филиалов. Игры проходили 29 февраля 
и 1 марта – напряженно и предельно эмоцио-
нально – на кону стояло звание лучшей коман-
ды саратовского трансгаза.

По встречам решающей стадии было оче-
видно – здесь собрались лучшие из луч-
ших. Уровень игры соответствовал статусу. 
В итоге «золото» взяла команда Башмаков-
ского ЛПУМГ, «серебро» досталось колле-
гам из УМТСиК, а «бронза» – спортсменам 
Мокроусского филиала. 

Настоящим украшением турнира стал фи-
нальный поединок, в котором сошлись Баш-
маковское ЛПУМГ и УМТСиК. Еще до игры 
болельщики находили в ней немало интриг. 
Опытные, сыгранные и мастеровитые баш-
маковцы против дерзких, энергичных и ам-
бициозных снабженцев. Неоднократные 
чемпионы и традиционные фавориты про-
тив команды, которая совсем недавно вошла 
в ряды волейбольной «богемы» Общества.

И финал оправдал ожидания самых тре-
бовательных зрителей. Даже болельщики со 
стажем не припомнят во внутренних сорев-
нованиях ничего подобного. Шоу в заключи-
тельной партии и вовсе заставило всех при-
сутствующих в спортивном зале стоять на 
ногах и с восхищением аплодировать обеим 
командам.

 Спортивный триллер с умопомрачитель-
ной, закрученной интригой. Не будет преуве-
личением сравнить эту игру с олимпийским 
финалом в Лондоне в 2012 году, где сборная 
России по волейболу, уступая 0:2 по партиям 
с бра смогла вытащить его с двух матчболов, 
и победила, завоевав первое золото Олимпи-
ад в своей истории. И по сценарию, и по эмо-
циям происходящее в исторический день в 
СОК «Родничок» не уступало подвигам рос-
сиян двенадцатилетней давности.

Борьба за каждое очко, сумасшедшие спа-
сения, победы в партиях буквально выца-
рапывались с минимальной разницей в 2-3 
балла. Первая из них оказалась за действую-
щими чемпионами, вторая завершилась так-
же в их пользу не без споров с арбитрами. 
Промежуточные 0:2 на табло, и, казалось, 
победа в руках УМТСиК.

«Очень непросто, когда ты отдаешь для 
победы все силы, а все равно уступаешь. Но 
даже в такой ситуации наши парни проявили 
характер и волю», – вспоминает этот момент 
один из лидеров «башмаков» Павел Животков. 

По его словам, даже в этот непростой мо-
мент вся команда, костяк которой сохраняет-
ся вот уже 17 лет, верила в победу. 

«Мы поддерживали друг друга, гнули 

свою линию и постепенно переломили ход 
игры», – добавил он. 

Счет по партиям стал 2:2 и все решалось 
на тай-брейке. По правилам пятый сет игра-
ется до 15 очков, а в случае, если ни у ка-
кой из команд нет преимущества в два мяча, 
и далее. Наш финал окончился со счетом 
27:25, а вся игра продолжалась без малого 
три часа! 

«После того, как завершился победный 
розыгрыш, все мы испытали странные сме-
шанные чувства – усталость, опустошен-
ность и невероятную радость», – отметил 
Павел Животков.

«Это был нонсенс. И не потому, что мы 
победили в прошлом году. Дело в том, что та-
кие игры и такие матчи любого уровня надо 
«забирать», то есть надо выигрывать. Но на 
этот раз фортуна была не на нашей сторо-
не. Откровенно говоря, очень сложно это все 
дается – нам ведь еще играть на чемпиона-

те города, там с конца марта начинается фи-
нальная часть. Все отыграли и отдыхают, а 
мы продолжаем готовиться, причем претен-
дуем на первое место. А возвращаясь к игре, 
могу сказать, что волейбол – это командный 
вид спорта, очень специфический. Когда на-
капливается физическая усталость, начина-
ются ошибки, лидерские качества тренера 
могут не сработать… Но ничего страшного, 
буду в следующий раз придумывать другую 
стратегию для командной победы», – про-
комментировал игру капитан команды УМТ-
СиК Леонид Долмашкин. 

Лучшими игроками команд стали Андрей 
Антонов (Пугачевское ЛПУМГ), Дмитрий 
Трофимов (Мокроусское ЛПУМГ), Максим 
Логинов (Башмаковское ЛПУМГ) и Леонид 
Долмашкин (УМТСиК).

дОбрые люди

сила тВОрчестВа
В преддверии весны на базе санатория «сокол» прошло уникальное мероприятие, инициированное работником нашего предприятия 
– медицинским братом по массажу высшей категории мсч денисом кувшиновым, его дочерью анастасией и педагогом 
екатериной яковлевой.

В мастер-классе по живописи от Анастасии Кувшиновой 
в рамках проекта «Дети Саратова – детям Донбасса» 
приняли участие 25 детей из ДНР и ЛНР в возрасте от 

5 до 14 лет, временно проживающие в Саратове.
В начале встречи Настя рассказала ребятам о себе, учебе, 

творчестве, своих работах, часть из которых привезла с со-
бой. Затем, приглашая собравшихся к рисованию, она пред-
ложила опираться в ходе работы на один из образов, создан-
ных ею в ожидании весны. Дети провели время в творческой 
вдохновляющей атмосфере и общении. Ребята были впечат-
лены успехами Анастасии, ее работами, консультировались 
с ведущей мастер-класса в ходе создания своих рисунков. 
Некоторые из участников рассказали, что в родном городе 
тоже занимались рисованием, а кого-то на занятие им в бу-
дущем вдохновило участие в мероприятии. Занятие прошло 
при поддержке ГАУ ДПО «Саратовский областной учебно-
методический центр», который организовал для детей набо-
ры для творчества. От Насти «ученики» получили ее фир-
менные календари и сладкие подарки.

Проект обещает продолжиться встречами ребят с музы-
кантами, танцорами и участниками цирковой труппы.

ООО «газпрОм трансгаз саратОВ» В сОциальных сетях

Первый педагогический опыт Насти

В полете игры

И защита, и нападение


